

A la suite de l'initiative prise par les catholiques allemands, c'est au mois d'août de l'année prochaine que se réunira à Fribourg, en Suisse, le quatrième Congrès scientifique international catholique.

Monseigneur Gessi vient d'être nommé délégué pontifical pour l'arbitrage entre les républiques d'Haïti et de Saint-Domingue. — Un pèlerinage anglais est parti le 20 septembre de Portsmouth pour Jérusalem, pour y célébrer le VIII^e centenaire des Croisades. A ce pèlerinage s'uniront plusieurs membres des principales familles anglicanes dont les aïeux — encore catholiques — moururent pour la délivrance du tombeau du Christ.

On dit encore qu'à cette occasion on posera la première pierre d'un monument commémoratif des anglais, irlandais et écossais morts aux Croisades. — En août dernier a été solennellement inauguré à New-York, le nouveau séminaire de Valentine-Hill sous le patronage de St Joseph. La construction de l'édifice a duré 5 ans et on y a dépensé plus de 5 millions de francs. La direction du séminaire a été confiée aux Sulpiciens, qui ont choisi pour recteur le R. P. Dicr. Deux cents élèves pourront y être reçus et y seront logés, nourris et instruits aux frais du diocèse, qui a alloué dans ce but la somme annuelle de 60,000 frs.

L'ancien séminaire du diocèse, situé à Troy, sur les limites du diocèse d'Albany, deviendra un institut d'éducation confié aux Frères des Ecoles chrétiennes. — Les 22 et 23 septembre dernier a eu lieu à Detroit, Michigan, le septième Congrès catholique allemand-américain, sous la présidence de S. G. Mgr Jean Foley, évêque de Detroit.

Dernièrement un jeune curé s'est présenté à l'entrée du palais des Beaux-Arts, à l'exposition de Genève, et il a demandé à parler au président du groupe de l'horlogerie. Il apportait une pendule fabriquée par lui et disait « que si on ne la trouvait pas assez jolie pour figurer à l'exposition il la remportait. » On déballe, on regarde, on est stupéfait. C'est une magnifique pendule rectangulaire tout en bois sculpté, surmontée d'un triangle dans lequel se meut la lune.

Le rectangle est divisé en deux parties : l'une portant le cadran, l'autre en forme de chapelle, ayant au fond un calendrier perpétuel automatique. Dans la chapelle, au premier plan, se trouve un prie-Dieu. Trois fois par jour une porte s'ouvre à gau-